
平成２９年度第４回定例教育委員会議事録 

 

１ 開催日時  平成２９年７月２１日（金） 午前９時３０分 

 

２ 場  所  七戸庁舎 ３階 第１会議室 

 

３ 出席委員  神教育長、附田職務代理、内山委員、山本委員、附田委員 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 職員氏名  八幡学務課長、鳥谷部生涯学習課長、髙田中央公民館長 

        小山世界遺産対策室長、田村学務課長補佐 

 

６ 議事日程  日程第１ 議事録署名委員の指名について 

日程第２ 会期の決定について 

日程第３ 傍聴人の制限について 

日程第４ 報告第 ８号 平成２９年度７月教育長等一般経過報告につい

て 

日程第５ 報告第 ９号 平成２９年第２回七戸町議会臨時会報告につい

て 

日程第６ 議案第１２号 七戸町教育評価審議会委員の委嘱につき同意を

求めることについて 

日程第７ 議案第１３号 七戸町学校規模適正化基本計画第２次計画の策

定について 

日程第８ 議案第１４号 七戸町学校規模適正化検討委員会委員の委嘱に

つき同意を求めることについて 

日程第９ 議案第１５号 史跡二ツ森貝塚整備計画検討委員会設置要綱の

制定について 

日程第10 議案第１６号 史跡二ツ森貝塚整備計画検討委員会委員の委嘱

につき同意を求めることについて 

日程第11 協議第 ３号 平成２９年度学校訪問のまとめについて 

日程第12 その他 

 

７ 傍 聴 人  １名 
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神教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

神教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

神教育長 

 

 

 

学務課長 

 

神教育長 

 

 

 ただ今から平成２９年度第４回七戸町教育委員会定例会を開会いた

します。 

 只今の出席者は５名で、「地方教育行政の組織及び運営に関する法

律」第１４条第３項に定める定足数に達しておりますので、会議は成

立しております。 

 

 日程第１、議事録署名委員の指名をいたします。４番山本委員と５

番附田委員を指名します。 

 

 日程第２、会期の決定をいたします。会期は７月２１日、本日１日

にしたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。したがいまして、会期は本日１日と決定しま

す。 

 

 日程第３、傍聴人の人数の制限についてお諮りします。 

 会議場が狭いので、傍聴人の人数を七戸町教育委員会会議傍聴規則

第３条の規定に基づき、６人に制限したいと思います。 

 ご異議ありませんか。 

  

（異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。よってそのように決定し、議事を進めます。 

 日程第４、報告第８号「平成２９年度７月教育長等一般経過報告に

ついて」を学務課長から説明願います。 

  

 （資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 
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附田職務代理 

 

 

生涯学習課長 

 

 

神教育長 

 

 

 

神教育長 

 

 

生涯学習課長 

 

神教育長 

 

 

 

 

神教育長 

 

 

学務課長 

 

神教育長 

 

 

 

 

神教育長 

 

 

 ７月１１日の国際交流事前研修・保護者説明会ですが、参加人数は

どのようになっていますか。 

 

 七戸中学校８名、天間林中学校３名の合計１１名の参加となってい

ます。 

 

 その他、ございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 次に、日程第５、報告第９号「平成２９年第２回七戸町議会臨時会

報告について」を生涯学習課長から説明願います。 

 

（資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 次に、日程第６、議案第１２号「七戸町教育評価審議会委員の委嘱

につき同意を求めることについて」を学務課長から説明願います。 

 

（資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 これより、議案第１２号「七戸町教育評価審議会委員の委嘱につき

同意を求めることについて」を採決します。 

 お諮りします。本案は、原案のとおり決定することにご異議ありま
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神教育長 

 

 

 

 

 

学務課長 

 

神教育長 

 

 

附田職務代理 

 

 

附田（由）委員 

 

 

学務課長 

 

 

内山委員 

 

 

 

学務課長 

 

 

 

神教育長 

せんか。 

 

 （異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。 

 従いまして、本案は原案のとおり決定しました。 

 

 次に、日程第７、議案第１３号「七戸町学校規模適正化基本計画第

２次計画の策定について」を学務課長から説明願います。 

 

（資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 アンケート結果には、統合した方がいいという声が多かったので、

この方向でいいと思います。 

 

 スケジュール案には、７月２５日に検討委員会開催となっています

が、開催しますか。 

 

 今、議論していただいているこの計画を承認していただければ、こ

れをもとにして、２５日に検討委員会を開催したいと考えています。 

 

 資料にあるアンケート結果ですが、これは、検討委員会でも資料と

して活用すると思いますが、それ以外でも活用・公表する予定はあり

ますか。 

 

 このアンケート結果も含めた第２次計画をもとに検討委員会で検討

していただき、その結果を住民説明会等で住民へ周知していきたいと

考えています。 

 

 その他ございませんか。 
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神教育長 

 

 

 

 

 

 

神教育長 

 

 

 

 

 

 

学務課長 

 

神教育長 

 

 

 

 

神教育長 

 

 

 

 

 

 

神教育長 

 

 

 （なしの声） 

 

 これより、議案第１３号「七戸町学校規模適正化基本計画第２次計

画の策定について」を採決します。 

 お諮りします。本案は、原案のとおり決定することにご異議ありま

せんか。 

 

 （異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。 

 従いまして、本案は原案のとおり決定しました。 

 

 次に、日程第８、議案第１４号「七戸町学校規模適正化検討委員会

委員の委嘱につき同意を求めることについて」を学務課長から説明願

います。 

 

（資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

  （なしの声） 

 

 これより、議案第１４号「七戸町学校規模適正化検討委員会委員の

委嘱につき同意を求めることについて」を採決します。 

 お諮りします。本案は、原案のとおり決定することにご異議ありま

せんか。 

 

 （異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。 

 従いまして、本案は原案のとおり決定しました。 
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世界遺産対策室長 

 

神教育長 

 

 

 

 

神教育長 

 

 

 

 

 

 

神教育長 

 

 

 

 

 

 

世界遺産対策室長 

 

神教育長 

 

 

附田職務代理 

 

 

 

 次に、日程第９、議案第１５号「史跡二ツ森貝塚整備計画検討委員

会設置要綱の制定について」を世界遺産対策室長から説明願います。 

 

（資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

  （なしの声） 

 

 これより、議案第１５号「史跡二ツ森貝塚整備計画検討委員会設置

要綱の制定について」を採決します。 

 お諮りします。本案は、原案のとおり決定することにご異議ありま

せんか。 

 

 （異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。 

 従いまして、本案は原案のとおり決定しました。 

 

 次に、日程第１０、議案第１６号「史跡二ツ森貝塚整備計画検討委

員会委員の委嘱につき同意を求めることについて」を世界遺産対策室

長から説明願います。 

 

（資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 メンバーには、県職員や東奥日報社の部長さんとかが入っています

が、これは二ツ森貝塚が今後いい方向に行くということでしょうか。 

 今月に、世界遺産について何らかの発表があると聞いていましたが。 
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世界遺産対策室長 

 

 

 

 

山本委員 

 

世界遺産対策室長 

 

神教育長 

 

 

 

神教育長 

 

 

 

 

 

 

神教育長 

 

 

 

 

 

学務課長 

 

神教育長 

 

 

 

 

 事務局側から色々な議題を出しまして、この方々に議論していただ

きますので、いい計画ができるのではないかと考えています。 

 なお、世界遺産に係る発表ですが、国内の候補を今月末に発表する

予定となっていますが、現時点では何もございません。 

 

 このメンバーは、県の方から推薦があった人たちでしょうか。 

 

 県と町で協議し、また、県の意見も取り入れて選定しました。 

 

 その他ございませんか。 

 

  （なしの声） 

 

 これより、議案第１６号「史跡二ツ森貝塚整備計画検討委員会委員

の委嘱につき同意を求めることについて」を採決します。 

 お諮りします。本案は、原案のとおり決定することにご異議ありま

せんか。 

 

 （異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。 

 従いまして、本案は原案のとおり決定しました。 

 

 次に、日程第１１、協議第３号「平成２９年度学校訪問のまとめに

ついて」を学務課長から説明願います。 

 

（資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

  （なしの声） 
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神教育長 

 

 

 

 

 

学務課長 

 

 

神教育長 

 

 

 

 

 

 

神教育長 

 

 

 

 

山本委員 

 

 

 

生涯学習課長 

 

山本委員 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 無いようですので、事務局は、協議結果の要点を取りまとめ、各小・

中学校に伝えるなどの、適切な対処をお願いします。 

  

 次に、日程第１２、その他に移ります。 

 学務課長より説明願います。 

 

 （各小・中学校の夏季休業の日程、次回定例教育委員会の日程につ

いて説明） 

 

 説明が終わりましたので、次回定例教育委員会の日程を決めたいと

思います。 

 学務課長から、８月２４日（木）か２５日（金）の午前９時３０分

からで調整したいとのことですが、どちらの日がよろしいですか。 

 

 （どちらでもいいという声） 

 

 どちらでもいいとのことですので、次回定例教育委員会は、８月２

５日（金）、午前９時３０分からとします。 

 

 その他、何かございませんか。 

 

 ７月２９日開催の旅行村リレーマラソンですが、南部縦貫（株）が

主催で、教育委員会が後援となっていますが、予算的にいくらぐらい

かかるものですか。 

 

 町からの直接の予算支出はありません。 

 

 心配なのは、当日も今日のような猛暑だと子どもたちが倒れないか

ということですが、大きい大会だと医療チームなどを準備して対策し

ていますが、このあたりはどのようになっていますか。 

 

 七戸病院の看護師さんが対応するのではないかと思います。 
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以上の会議録は、学務課長補佐が記載したものであるが、内容に相違な

いことを証明するためにここに署名する。 

 

４番 山本委員                       

 

３番 附田委員                       

 

 

 

 

神教育長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

神教育長 

 

 もし何かあった場合の対応が心配とのことですので、どのような対

応になっているか確認して、必要であればアドバイスをしていただき

たいと思います。 

 

 わかりました。 

 

 その他ございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 以上で、本日予定された日程はすべて終了しました。 

 よって、本日の会議を閉会します。お疲れ様でした。 

  

午前１０時１１分終了 


